

Helmut Burger als Obmann des FLGÖ bestätigt

GÖTZIS. In seiner Funktion als Obmann des Fachverbands Leitender Gemeindebediensteter Österreichs (FLGÖ) bestätigt wurde Helmut Burger (55) bei der jüngsten Versammlung des Landesverbandes im Junker-Jonas-Schlössle in Götzis. Burger fungiert seit 22 Jahren als Gemeindevizepräsident in Koblach und tritt damit seine vierte Amtsperiode an.



In seiner Funktion bestätigt:
Helmut Burger.

SPZ Lustenau erhielt große Auszeichnung

LUSTENAU. (vv) Gerald Klug, Minister für Verteidigung und Sport, stattete dem Sonderpädagogischen Zentrum (SPZ) in Lustenau kürzlich einen Besuch ab und überreichte Direktorin Ulrike Bösch die Urkunde „Bewegungsfreundliche Schule“. Im Anschluss zeigten die Kinder mit einem Sportprogramm, dass sie die Auszeichnung zu Recht erhalten haben.